



COSITAS SUELTAS

may 10/57 m
 Por Carlos Robreño

¡10 de Marzo!

¡Efemérides gloriosa en la Historia de la Humanidad!

Fecha perdurable a través de los siglos, por lo que ella representa para el Progreso y la Civilización.

¡10 de Marzo!

Alborear de un día de excelsas luminosidades.

Aureo hálito de refulgentes reflejos que nimbaban en el infinito de la posteridad la figura de un hombre, de un gran hombre a cuyos esfuerzos debemos la dicha que actualmente disfrutamos.

Un hombre cuyo esfuerzo y tenacidad sirvieron para dar cima a una magna empresa llenando de claridades un mundo oscuro.

¡Bendito seas, Diez de Marzo!

Sí, señores: bendito sea aquel diez de Marzo de 1876 en que Alejandro Graham Bell, el sabio inglés nacido en Edimburgo, después de profundos estudios pudo establecer comunicación haciendo correr su voz por alambres magnéticos, por vez primera, entre la ciudad de Boston y el cercano pueblo de Cambridge, quedando así difundido por la faz de la tierra uno de los más grandes inventos del cerebro humano: el teléfono.

Sin nuevas tarifas, desde luego.

★ ★ ★

El Consejo Nacional para Prevención de Accidentes comunicó que durante el pasado mes de Febrero hubo 54 personas muertas por motivos del tránsito.

No sabemos si la cantidad será mayor o menor que la alcanzada el mes anterior, pero de todas maneras, debemos recordar que Febrero solamente cuenta 28 días.

Ahora bien: lo que sí nos extraña es que sea la Comisión de Prevención de Accidentes

la que suministre el trágico dato, porque tal informe nos lleva a dudar si esa organización ha sido creada para prevenir los accidentes o para llevar la cuenta de los que ocurran.

★ ★ ★

"El Viejo Prado de La Habana" es el tema que escogimos para las Cositas Antiguas que aparecen en la página 3 de EL MUNDO Ilustrado correspondiente a la presente edición.

★ ★ ★

Los carteles de propaganda de películas calificadas de "demasiado atrevidas" por el Papa Pío XII, fueron arrancados de las paredes de los edificios de la ciudad de Roma, según informa el cable.

A lo mejor es cuestión de preguntarle a Su Santidad si las películas de Blanquita Amaro entran también en dicha categoría.

★ ★ ★

En la Clase de Aritmética.

—Vamos a ver, Pepito: doce y tres ¿cuántos son?

—Un momento, maestro: para una aclaración. Esos tres últimos que usted dice ¿también son americanitos jóvenes?

★ ★ ★

Se piensa presentar en la Cámara un proyecto de ley para la construcción de un Palacio de Deportes y Convenciones en la ciudad de Santiago de Cuba.

Suponemos que no será como el de La Habana, con revocación de fallos pugilísticos y todo.

★ ★ ★

El presidente Eisenhower suscribió ayer en la Casa Blanca la nueva legislación para evitar agresiones en el Medio Oriente.

¿Habrá influido en esa firma de Ike la ida de los tres jóvenes norteamericanos a la Sierra Maestra?